

Cuba est appelée à mettre en œuvre le développement local de manière efficace



Pinar del Río, Cuba, 21 janvier (RHC) Le vice-président cubain Salvador Valdés a exhorté dans cette province de l'ouest du pays à mettre en œuvre de manière efficace et effective le développement local basé sur des facteurs endogènes.

Le membre du Bureau politique du Parti communiste de Cuba a visité la veille plusieurs municipalités de la région et a également évalué l'état d'avancement de la reprise après le passage de l'ouragan Ian le 27 septembre.

Dans chaque lieu, il a pris connaissance des stratégies de développement local fondées sur l'autonomie accordée à ces régions par la Constitution de la République et de la reconstruction des logements, puisque l'ouragan a eu un effet dévastateur sur les logements de Pinar del Río, qui a signalé des dommages à plus de 100 000 propriétés.

Il s'agit de rechercher des solutions concrètes qui permettront de progresser, a souligné le vice-président cubain.

L'agenda de travail a consacré un certain espace à la production agricole, dont la croissance est essentielle pour l'aspiration du pays à atteindre la souveraineté alimentaire.

À cette fin, l'aviculture du territoire favorise l'élevage de cailles, très demandées pour leur viande et leurs œufs, tant dans le secteur public que privé. Alexis Rivero, ancien éleveur de porcs de la municipalité nord de La Palma et propriétaire d'un grand nombre de ces oiseaux qui portent déjà leurs fruits, participe également à cet effort.

Ce sont les exemples que nous devons multiplier, a déclaré Salvador Valdés après s'être entretenu avec le producteur qui soutient ce projet dans la famille.

Nous avons la terre, la main-d'œuvre qualifiée et l'expérience héritée ou acquise des producteurs, et le pays a besoin d'une réponse urgente car nous ne pouvons pas dépendre des exportations pour atteindre la souveraineté alimentaire, a-t-il déclaré.

Chaque année, le pays consacre des sommes importantes à l'achat de lait en poudre et d'autres produits alimentaires pour la population.

Nous avons le potentiel pour être suffisants dans la production de viandes, de légumes, de céréales et de fruits et pour garantir leur présence tant en hiver qu'en été, pour répondre aux demandes du tourisme et pour créer les conditions d'exportation, a-t-il dit.

Le processus d'actualisation du modèle économique et social cubain exige la promotion du développement territorial sur la base de la stratégie du pays, selon le décret n° 33/2021 du Conseil des ministres de la République de Cuba.

Le corpus juridique indique que l'intégration des composantes économiques, sociales, culturelles, environnementales et politiques est décisive pour "mobiliser les potentialités locales dans le but d'élever la qualité de vie de la population vivant sur le territoire, en contribuant à son développement et à celui du pays". (Source : PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/311222-cuba-est-appelee-a-mettre-en-oeuvre-le-developpement-local-de-maniere-efficace>



Radio Habana Cuba